Si yo fuera alcalde... "bajaría los supersueldos que tienen algunos funcionarios. Máximo de 3.000 euros, y creo que no es muy mal sueldo" MARÍA JOSÉ VIA DCOSIADA.ES



"reduciría el parque móvil, la publicidad y eliminaría el 80% de los gastos de representación que tiene el alcalde" DCOSLADA.es DSANFERNANDO.es

DEL 18 AL 24 DE NOVIEMBRE DE 2011

EL PRÓXIMO CURSO

El barrio del Puerto tendrá nuevo colegio

Los niños del Barrio del Puerto de Coslada tendrán colegio nuevo para el próximo curso. Así lo anunció el alcalde, Raúl López, quien asegura que el Ayuntamiento presionará a la Comunidad de Madrid para que empiecen cuanto antes la construcción de este centro. De momento el Gobierno regional ya ha destinado una partida presupuestaria de más de un millón de euros.

El colegio, que se ubicará en la calle Puerto de Bilbao, será de carácter público y contará, de manera inicial, con nueve aulas destinadas a niños entre 3 y 5 años. En una segunda fase, se construirán otras 18 aulas para el resto de niveles, un gimnasio, comedor y aulas para actividades complementarias.

Sigamos en Twitter... @dcoslada

Muere un trabajador en una obra de La Rambla

Un palé cargado de tela asfáltica se desplomó desde el décimo cayendo sobre el obrero

DESIREE SANTOS I COSLADA

redaccion@dcoslada,es Twitter: @dcoslada

Un varón de 52 años, natural de Ciudad Real, falleció en la mañana del lunes en los edificios de protección oficial que se encuentran en construcción en el número 87 de la avenida de la Constitución de Coslada.

Según fuentes policiales, una grúa manejaba un palé lleno de tela asfáltica, un material para impermeabilizar los edificios. Por causas que no han trascendido, perdió la carga a la altura de un décimo piso y ésta fue rodando por la fachada hasta que impactó en la primera planta sobre el andamio exterior donde trabajaba el fallecido junto con otro compañero.

Agentes del Cuerpo Nacional, de Policía, Bomberos y Summa 112 se personaron en el lugar. Los sanitarios practicaron maniobras de cardiorrespiración pulmonar avanzada al obrero sin éxito, puesto que el trabajador padecía un traumatismo craneoencefálico severo y lesiones mortales de necesidad. Los facultativos también atendieron a un varón de 42 años con un traumatismo lumbar leve y al encargado de la grúa, que sufrió una crisis de ansiedad.

UGT denuncia que "no se tuvieron en cuenta las medidas de seguridad". El caso se continúa investigando y el Ayuntamiento de Coslada asegura que actuará "escrupulosamente" si se confirma que hubo negligencia.

CONTRA EL RUIDO

San Fernando, en el consejo rector de Barajas

El Consejo de Ministros aprobó este lunes la creación de un Consejo Rector para el aeropuerto de Madrid-Barajas, que estará integrado por nueve miembros. San Fernando de Henares, a través de su Ayuntamiento, tendrá presencia rotatoria en el Consejo de Administración de este futuro organismo.

Alcobendas, San Sebastián de los Reyes y Paracuellos del Jarama son otros de los miembros de este consejo del que se han quedado fuera localidades como Coslada. El alcalde de San Fernando, Julio Setién, asegura que aprovechará este nuevo foro para poder así salvaguardar "los intereses vecinales frente a los de las compañías aéreas y la empresa concesionaria del aeropuerto".

Sígamos en Twitter... @dsanfernando

EN CAMPAÑA

PSOE. Tomás Gómez pide el voto "en rebeldía"

El líder de los socialistas madrileños, Tomás Gómez, pidió a los cosladeños en el Buero Vallejo el "voto en rebeldía" para evitar que el PP "acabe con el estado de bienestar". Estuvo acompañado de la candidata a diputada Delia Blanco y el ex alcalde, Ángel Viveros.



IU. Cayo Lara va a "mirar a los socialistas"

El coordinador federal de IU aseguró en el teatro La Jaramilla que el "PSOE no tiene autoridad política ni moral" para criticar a su partido. "Es hora de mirar a los socialistas desencantados y decirles 'nos han jodido", dijo Cayo Lara este lunes en Coslada.

PP. Astarloa "manda a su casa" al PSOE

El candidato al Congreso Ignacio Astarloa se mantuvo en el Buero Vallejo contundente ante sus fieles. Según el popular, es hora de "mandar a casa" al Ejecutivo socialista. Estuvo acompañado por el alcalde de Coslada, Raúl López, y Javier Fernández Lasquetty.

TOURLINE

Como si lo llevaras tú mismo



949 20 24 22 - www.tourlineguadalajara.com